

TeKi Hüffenhardt

Trari, Trara die Feuerwehr war da

Das war ein „Hallo“ als Andrea Baz unsere Busfahrerinnen, in Begleitung mit Angelika Lange als Feuerwehrfrauen zu uns in die Hummelgruppe (1-3jährige) kamen. Mit großen Augen bestaunten unsere „Kleinsten“, zum Teil sehr schüchtern, die großen Stiefel und Handschuhe, Werkzeuge eines Feuerwehrmanns und den schweren Helm. Doch als es dann zum Feuerwehrauto ging, war jede Scheu vergessen. Schläuche, Feuerwehrspritzen und das Blaulicht, das war toll. Und als es dann hieß: „Kommt, einsteigen! Wir fahren eine Runde“ stürmten wir die Rückbänke des Autos. Nach Siegelsbach, um den Kreisverkehr 2x herum und wieder zurück. Dabei immer mal kurz das Martinshorn an. Das musste einfach sein. „Nochmal fahren“, hieß es als wir wieder am Kindergarten waren. Doch jetzt durften doch alle im Auto sogar vorne sitzen. Manche konnten fast nicht über das große Lenkrad sehen. Andere trauten sich plötzlich sogar den großen, schweren Helm aufzusetzen. Aber alles hat mal ein Ende und eigentlich wollten wir uns noch bedanken, als bei Tristan die Tränen rollten. „Nochmal fahren!“ Wer kann da schon nein sagen. Also nochmal alle auf die Rückbank und ab nach Kälbertshausen!

Vielen Dank an Andrea Baz und Angelika Lange für dieses tolle Erlebnis, das wir bestimmt nie vergessen werden. Diese Aktion war der Höhepunkt unseres Jahresthemas Feuer, Wasser, Luft und Erde.



Bild: Die Kinder und Erzieherinnen der Hummelgruppe